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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  4月 27日（火曜日） 第 2,849回        ＜例会報告 NO.27＞    

【月間テーマ】 母子の健康月間                   移動例会    60周年記念実行委員会  合同部会 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング  

「我等の生業」 

 

 

 

 

⑶ 会長挨拶  

 4月 27日 

皆さんこんにちは。当初、本日の例会は祝日週に伴う休会とさせて頂いており

ましたが去る4月14日の長井中央ＲＣ主催(当番)の観桜会の開催状況及び次年

度第 1回理事会と６０周年記念式典の話し合いが必要ということで、お集まり

を頂きました。いよいよ大道寺年度が動いてきた実感が感じられます。 

今回も急なプログラム変更にて、ご準備頂いた中央会館のスタッフにも感謝申

し上げます。「夜例会」にて定番の会議後の会食も予定されていますが、都市部

における緊急事態の発令期間、そして県内においてもコロナ禍となっておりま

すので、会員各自充分な配慮をお願い致します。 

４月２４日(土) 

午後２時からローターアクト第３０回記念の年次大会が鶴岡第一ホテルにて行われました。地元からの出席者以

外はリモートによる参加という事で、私も参加をしました。当クラブへお越し頂いた鶴岡ＲＡ板垣沙織代表の点

鐘に始まり鈴木一作ＰＧの記念講演と県内各地のＲＡクラブ会長による活動報告並びに次年度代表者挨拶とロー

タリークラブの地区大会同様に若い力による完成度の高さが感じられました。今年度からＲＡクラブもＲＣと一

緒の扱いとなった訳ですが、お互いに良い関係性の下で活動を展開していく事が其々のクラブ活動の発展に必須

だと感じた次第です。 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



４月２６日(月) 

長井市役所新庁舎竣工式に出席をしてきました。 

長井市長、内谷重治氏をはじめ、各団体、関係者約１００名程の

出席者により式典が行われました。 

新庁舎建設の経緯説明、鈴木憲和衆議院議員の祝辞、感謝状贈呈

の後、総宮神社の黒獅子の勇壮な舞が披露されました。閉式後は、

出席者が各班に分かれて新市庁舎内を内覧しました。市長室は、

従来に比べて大変広く、素晴らしいオフィス家具が置かれていま

した。庁舎が横に長い為、南端から北端まで、結構な距離を移動

しました。 

新しい庁舎をより有効に活用していく事が重要だと感想を持った次第です。長井ロータリークラブの会員の皆様

も後日ご見学頂きたいと思います。 

 

幹事報告 

長井中央ロータリークラブより、30周年記念式典のご案内が届いておりま

す。コロナ禍のため、2 名のみのご招待となります。会長幹事の方で出席

してまいります。 

 

早退届  井上 晴雄会員 

     会議のため 

 

 

 

委員会報告  

出席委員会 (大山友規憲 委員長) 

 

       4月  

         在籍年数表彰   手塚 典雄 会員 17年 

  

                  尾形 和夫 会員 14年 

 

                  髙橋勇喜知 会員 12年 

 

⑷ ニコニコ BOX   ありません。 

 

 

⑸ 60周年記念実行委員会 合同部会 

 

 開会 

 

 実行委員長挨拶 

   

 

 

 

 

 

 

 

  6～9月までの間に部会を開いて原案を詰めていただきたい 

  10月からは本番の準備を進めていきたいと思います。 

 



 大道寺信会長エレクト(副実行委員長) 

 

 各部会討議 

  総務部会 記念誌部会 記念事業部会 記念講演式典部会 祝賀会部会  

                                   部会ごと協議いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各部会閉会 

 

出席状況報告  大山友規憲委員長 

 

本日の会員数  26名 

全出席者数   13名 

出席率     50%  

 

 

 

 



⑹ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

           

懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お疲れ様でした。 


